
Herr Züll von der FDP-Fraktion bat, zukünftig in den Übersichtsplänen das entsprechende 
Grundstück zeichnerisch darzustellen.  
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen:  
 


